

## Presse Vorstand

Geschrieben von: Joerg

Sonntag, den 21. Juli 2013 um 15:03 Uhr

---

## Drachenfliegerclub

# Vorstand wird im Amt bestätigt

Auf der Hauptversammlung des Drachenfliegerclubs Hohenneuffen (DCH) im Vereinsheim der Grabenstettener Segelflieger wurde der Vorstand um Martin Heber (Neuffen) und Josef Stellbauer (Oberboihingen) im Amt bestätigt. Wolfgang Hecht (Beuren) berichtete über die positive Mitgliederentwicklung und die stabile finanzielle Situation des Vereins. Der Verein, einer der ältesten und größten in Deutschland, hat 200 Mitglieder. Erfreulich war, dass wieder ein Flugjahr ohne schwer wiegende Unfälle verzeichnet wurde. Für die weitesten Flüge vom Startplatz Neuffen erhielten der Drachenflieger Frank Engelhardt (199 Kilo-

## Presse Vorstand

Geschrieben von: Joerg

Sonntag, den 21. Juli 2013 um 15:03 Uhr

---